
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras teilt mit, dass es bezüglich der voraussichtlichen Schlie-
ßung des Karstadt-Standortes noch keine Äußerungen seitens des Unternehmens gebe. Ak-
tuell seien der Presse ja lediglich die Informationen von Verdi zu entnehmen. 
Auch die Sparkasse Südholstein als Eigentümerin der Liegenschaft habe sich bislang vergeb-
lich um Kontakt zum Unternehmen bemüht. 
Am Freitag sei eine Videokonferenz unter Beteiligung anderer betroffener Städte geplant. Er 
erhoffe sich dann neue Informationen. 
 


